



Programm

Donnerstag 29. März 2018

- 18:30 – 21:00 Registrierung + Meet&Greet – wie immer mit selbstgemachtem Kuchen (Danke fürs Mitbringen!)
- 19:00 – 20:00 Trans* und Non Binary* Meet&Greet / BPoC Meet&Greet / Accessibility Meet&Greet
- 20:00 – 21:00 Eröffnungsrede durch unseren Gast Mollena
- 21:00 – 1:30 Play Party

Freitag 30. März 2018

- 10:00 – 12:00 Registrierung
- 11:00 – 11:30 Eröffnung der Konferenz
- 11:45 – 13:00 Treffen mit den Maschinist*innen
- 13:00 – 14:00 Mittagessen
- 14:00 – 17:30 Workshops
- 18:00 – 19:30 Abendessen
- 18:30 – 20:00 Extra Workshop Verletzlichkeiten
- 20:00 – 1:30 Play Party

Diesen Abend ist die **Pumping Station** reserviert für alle die sich mit dem Pronomen „sie“ richtig beschrieben fühlen und „er“ höchstens im Spiel verwenden. Es wird keine Einlasskontrolle geben, also nutzt den Raum, wenn er für euch ist und respektiert ihn, wenn er es nicht ist.

Samstag 31. März 2018

- 11:00 – 12:30 Workshops
- 12:30 – 14:00 Mittagessen
- 14:00 – 17:30 Workshops
- 18:00 – 19:30 Abendessen
- 18:30 – 20:00 Extra Workshop Lapdance
- 20:00 – 21:00 Lap Dance Performance auf der Bridge
- 20:00 – 0:00 Tanzen und Spielen auf der Bridge
- 20:00 – 1:30 Play Party

Der Dancefloor ist zurück – auf der **Bridge** könnt ihr nach der Lap Dance Show eure Energie raustanzen oder zum Soundtrack der DJane spielen.

Samstagsabend gibt es in der **Lounge** einen kleinen Markt, wo ihr Spielzeug und Kinky Outfits kaufen könnt.



Sonntag 1. April 2018

- 11:00 – 12:30 Workshops
- 12:30 – 14:00 Mittagessen
- 14:00 – 17:30 Workshops
- 18:00 – 19:00 Abschied
- 19:00 – 20:00 Abendessen
- 20:00 – 1:30 Play Party

Diesen Abend ist der **Hangar** reserviert für alle die sich mit dem Pronomen „sie“ richtig beschrieben fühlen und „er“ höchstens im Spiel verwenden. Es wird keine Einlasskontrolle geben, also nutzt den Raum, wenn er für euch ist und respektiert ihn, wenn er es nicht ist.

In der **Pumping Station** entstehen am Sonntag zu Beginn des Abends die Fotos für die Ausstellung. Alle, die dabei sein möchten, können am Nachmittag zwischen 14 und 15.30 Uhr im **Community Deck** an der Verhandlung dafür teilnehmen.

Montag 2. April 2018

- 11:00 – 14:00 Brunch at Südblock (Bitte kauft ein Ticket bei der Registrierung!)
- 14:00 – 21:00 Abbau (Bitte kommt und helft!)
- 15:30 – 24:00 Femme Fatalities Play Party bei den Bösen Buben (Wer ein Ticket hat, aber beim Abbau hilft, darf auch nach dem Einlass noch rein.)



Schedule

Thursday 29th March 2018

- 18:30 – 21:00 Registration + Meet&Greet – traditionally with homemade cake (Thank's for bringing some!)
- 19:00 – 20:00 Trans* and Non Binary* Meet&Greet / BPoC Meet&Greet / Accessibility Meet&Greet
- 20:00 – 21:00 Opening speech by our guest Mollena
- 21:00 – 1:30 Play Party

Friday 30th March 2018

- 10:00 – 12:00 Registration
- 11:00 – 11:30 Opening of the Conference
- 11:45 – 13:00 Meeting with the Chief Engineers
- 13:00 – 14:00 Lunch
- 14:00 – 17:30 Workshops
- 18:00 – 19:30 Dinner
- 18:30 – 20:00 Extra Workshop Vulnerabilities
- 20:00 – 1:30 Play Party

This evening the **Pumping Station** is reserved for those who use the pronoun „she“ for themselves and would only use „he“ in play. There will be no entry policy enforced, so if this room is for you, use it, if not, please respect it.

Saturday 31st March 2018

- 11:00 – 12:30 Workshops
- 12:30 – 14:00 Lunch
- 14:00 – 17:30 Workshops
- 18:00 – 19:30 Dinner
- 18:30 – 20:00 Extra Workshop Lapdance
- 20:00 – 21:00 Lap Dance Performance at the Bridge
- 20:00 – 0:00 Dance and Play Party at the Bridge
- 20:00 – 1:30 Play Party

The dancefloor is back – after the lap dance performance you can dance your heart out at the **Bridge** or play to the sound of our DJane.

Saturday evening you find a small marketplace at the **Lounge**, where you can buy toys and kinky outfits.



Sunday 1st April 2018

- 11:00 – 12:30 Workshops
- 12:30 – 14:00 Lunch
- 14:00 – 17:30 Workshops
- 18:00 – 19:00 Farewell
- 19:00 – 20:00 Dinner
- 20:00 – 1:30 Play Party

This evening the **Hangar** is reserved for those who use the pronoun „she“ for themselves and would only use „he“ in play. There will be no entry policy enforced, so if this room is for you, use it, if not, please respect it.

At the beginning of the evening we will use the **Pumping Station** to take photos for the exhibition. Everyone who wants to be part of this can come to the **Community Deck** on Sunday from 14:00 – 15:30 to negotiate the details.

Monday 2nd April 2018

- 11:00 – 14:00 Brunch at Südblock (Please buy a ticket at the registration!)
- 14:00 – 21:00 Disassembly (Please come and help!)
- 15:30 – 24:00 Femme Fatalities Play Party at Böse Buben (Disassembly helpers who have tickets can enter the party after the door closes.)